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本报讯 7月 28日上午，管
城区十七届人大常委会举行第
一次会议，区人大常委会党组书
记、主任魏建民主持会议，区人
大常委会领导史伟、李雪宁、
刘同杰、谢晓东、高和平、罗国君、
盛伟出席会议，区政府常务副区
长孙涵、区法院院长刘文辉列席
会议。

区十七届人大常委会现有
组成人员 30名，出席本次会议
29名，出席人数符合法定人数。

会议听取和审议了区宗教整
治工作情况、2021年度政府投资
项目计划执行情况、财政决算情

况、区本级财政预算执行和其他
财政收支的审计工作情况的报
告，以及2022年上半年经济运行
情况、国民经济和社会发展计划
执行情况，财政预算执行情况的
报告，表决通过了2022年度政府
投资计划、部门预算编制、审计项
目计划。

会议以无记名投票表决方
式通过了对聂晓红、高峰等25名
区政府组成部门主要负责人和
区法院张若文法律职务的任命，
会议表决通过了关于设立管城
回族区十七届人大常委会代表
资格审查委员会的议案。

会议表决确定了区发改
委、区农委、区卫健委、区退役
军人事务局、区人防办为 2022
年区人大常委会工作评议对
象，并通过了 2022年度工作评
议实施方案。根据《郑州市管
城回族区人民代表大会常务委
员会开展工作评议办法》规定，
新一届区人大常委会将在本届
任期内完成对 25个区政府组成
部门的工作评议，实现评议全
覆盖，进一步增强监督实效、促
进依法行政。
记者 冉红政
通讯员 娄璞 文/图

本报讯 7月 26日上午，区
政协党组书记、主席赵吉平带领
区政协各专委主任和部分政协
委员视察区老旧小区“红色物
业”工作情况。区委常委、陇海
马路街道党工委书记李晓雷，区
政协副主席姚方海、韩红伟、
朱宣合参加视察。区保障性住
房服务中心以及北下街、西大街
街道办事处负责同志陪同视察。

视察组一行先后到北下街
街道代书胡同小区，西大街街道
砖牌坊街1号院、郁金香苑小区，
陇海马路街道文研路 9号、11号
院、隆美物业公司进行现场视
察，听取了区保障性住房服务中
心和街道办事处关于老旧小区
“红色物业”工作情况的介绍。
部分委员代表现场交流了视察
感受，提出了意见建议。

赵吉平对管城区以党建为
引领，探索和创新“红色物业”工
作取得的成效表示赞赏。他强
调，要提高政治站位，充分认识

“红色物业”在提升民生福祉中
的重要作用。要巩固老旧小区
改造成果，做好“后半篇”文章，
持续提升民生福祉。要围绕中
心大局，持续推进中心工作落
细落实。先行先试的 3个街道
办事处要继续探索、持续创新，
健全老旧小区物业管理的长效
机制；其他街道办事处要学习
和借鉴有效的经验和做法；相
关职能部门要做好管理和服
务，加强沟通和衔接，形成工作

合力。要坚持双向发力，充分
发挥政协专门协商机构作用。
全区政协组织和政协委员要发
挥自身特点，凝聚广泛共识，把
智慧和力量统一到党委政府的
中心工作当中，统一到全区经济
社会高质量发展上来，多建睿智
之言，多献务实之策，发出政协
“好声音”，在履职尽责中体现政
协担当和作为。
记者 冉红政
通讯员 娄璞 文/图

本报讯 7月 22日上午，郑
州市台办二级调研员唐国庆、
管城区委常委靳大勇带领20余
名台商走进管城，开展文化和
经济交流。郑州市台协常务副
会长詹丽珠、林士钦、万受菊等
台商代表出席活动。

台商代表实地参观商都博
物院，领略了“3600年城址不
移、文脉不息”的商都文化，来
到郑州市32个核心板块之一的
金岱科创城板块，走入地标建
筑商务服务中心参观，了解管
城区三大核心板块建设情况、
产业布局和未来规划。

推介会上，靳大勇介绍了
管城区服务环境、政策环境、产
业环境和人文环境，支持广大
台商台胞在管城享有更多的发
展机会，期待有更多台商台胞

来管城投资，围绕打造产业集
群、全产业链发展谋划实施更
多高质量项目，实现合作共赢、
共同发展。

唐国庆回顾总结了郑台经
贸文化交流的丰硕成果，展望
了两地深入交流的美好前景，
表示要借助国家和河南省各项
惠台措施的贯彻落实，为广大
台湾同胞来郑州发展搭建更加
广阔的平台。

在国香茶城，台商代表参
观了方守龙、大豫仓等特色茶
店，优美精湛的非遗茶艺表演
令台商代表纷纷鼓掌。领略了
国香茶城丰富的茶文化后，台
商代表和管城区相关职能局
委、特色企业展开座谈，互留联
系方式，热聊合作意向。
记者 冉红政 通讯员 娄璞 文/图

本报讯 7月 25日上午，管
城回族区召开“五星”支部创建
工作推进会。区委常委、组织
部长，区委社治委主任雍明轩
出席会议并讲话，区委组织部
副部长张丽君主持会议。区
“一办十专班”牵头单位和32个
责任单位负责同志，12个街道
党工委副书记参加会议。

会议传达了省、市、区“五
星”支部创建工作精神，通报了
全区创建工作推进情况；区委
组织部、区农委、区委政法委、
区委社治委分别汇报了专班工
作推进情况。

会议强调，开展“五星”支
部创建工作是省委着眼于完善
基层治理体系、提高治理能力、
夯实基层基础做出的一项重大
安排部署，是破解基层党建与

业务“两张皮”的工作载体。街
道和相关部门要做到躬身入
局、拉高标杆，拿出具体有效措
施，“靶向治疗”、对症下药，增
强基层党组织干事创业能力，
推动基层各项工作整体提升。
要强化统筹联动，坚持长效常
态，把握时间节点，深化载体驱
动，发挥示范带动，根据基层党
组织的不同特点，做好“规定动
作”，创新“自选动作”。定期组
织开展观摩评比，对先进典型
和经验做法大力宣传表扬，形
成担当作为、干事创业、比学赶
超的浓厚氛围。通过典型带
动、示范引领，促进村（社区）整
体转化提升，实现“升星晋级、
五星连片”创建目标。
记者 冉红政
通讯员 刘博闻 文/图
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区十七届人大常委会第一次会议任命新一届区政府组成部门主要负责人

区政协视察老旧小区
“红色物业”工作情况
把老旧小区“红色物业”做得更细更实

台商看郑州
走进管城区开展文化和经济交流

躬身入局、拉高标杆，增强基层党组织干事创业能力

管城回族区召开
“五星”支部创建工作推进会


